
Я вернулся с Тарханкута

Мекка украинского дайвинга стоит на месте. Глобальных изменений я не увидел. В пик
сезона было замечено большое количество машин из России, Белоруссии, Молдавии. Ну
и само собой украинский дайвер присутствовал в изобилии.

 фото Александра Мариничева  

  

  Хочу констатировать, что "Цесаревич Алексей Николаевич" находится на своем
привычном месте и по-моему пока не подвергся серьёзным изменениям, например таким
которые претерпел "Волго-Дон". 
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 Фото Сергея Завгороднего В музее или на "Алее Славы" появляются все новые и новые экспонаты. 

 Фото Алексея Федина Как и анонсировалось погружения для групп 5-10 чел. проводились с нового зодиака -RIB900.  Погрузка на лодку проходила (по меркам Тарханкута) в относительно комфортныхусловиях.
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 Фото Алексея Федина На лодке размещалось 10 технарей (со всей амуницией) + гид (в техно комплектации) +моторист + матрос + деко станция с двумя кислородными (запасными - аварийными)стэйджами.
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 Фото Петра Павленко Дэко станция выставлялась на всех погружениях, которые проводились на ранееанонсированных  рэках.
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 Фото Петра Павленко Нырялка на мой взгляд в сезоне "Тарханкут 2010" удалась, погода ни разу не подвела ипо её вине небыло отменено ни одного погружения. Всем кто приезжал погрузиться со мной большое спасибо. Я искренне рад былвстречи со старыми друзьями, а тем более рад новым знакомствам. Ниже небольшой фото отчёт по итогам погружений на "Цесаревич АлексейНиколаевич" от Пети Павленко 
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